



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:26

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Jueves 14 de octubre de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Interpol tras Duque Estrada.

+Procuraduría solicita a Policía Internacional que capture al ex ministro de Hacienda, en Panamá.

+Era el financiero del gobierno de Arnoldo Alemán y “desapareció” 60 millones de dólares.

+Bomberos le ‘temen’ al Mercado Oriental.

+El Mercado Oriental es visto por los Bomberos de Managua como “un volcán” que en cualquier momento puede explotar y, cuando lo haga, podría ocurrir un desastre de dimensiones “incalculables”.

+En duda seguridad de Metrocentro por la falsa bomba.

+Policía investiga a siete personas, entre ellas a un ex empleado del centro comercial.

+La noche de este martes 12 de octubre, cuando se descubrió una supuesta bomba en el Centro Comercial Metrocentro, en Managua, los dependientes fueron los últimos en salir y sólo lo hicieron después de dejar las cuentas claras en los negocios. A la vista no pareció una huida de emergencia, sino un cierre más temprano.

+“Matan” Ley de Carrera Judicial.

+El jefe de la bancada Azul y Blanco, Orlando Tardencilla, denunció ayer que las bancadas mayoritarias en la Asamblea Nacional “mataron” el espíritu de la Ley de Carrera Judicial, al aprobar un artículo que otorga discrecionalidad a los magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) en el nombramiento de jueces y magistrados del Tribunal de Apelaciones.

El Nuevo Diario

+MTI irresponsable.

+Presidente de Conapro dice que caso carreteras, “destila sangre”.

+Estado puede perder un millón de dólares si no se obliga a reparar en tiempo carretera Las Piedrecitas-Nagarote, dice presidente de Cámara de Construcción.

+Respaldo a funcionario destituido por denunciar, y Asamblea investigará el caso.

+ Un moderno Rasputín.

+ Plutarco Elías Hernández Sancho, bien conocido en Nicaragua por su participación como militante activo y hasta miembro de la Dirección Nacional del FSLN en los años 60, se ha visto envuelto en un lío de naturaleza sexual, supuestamente desarrollado entre sus actividades como embajador de Costa Rica en Moscú.

+Interpol ubica a Duquestrada.

+Novoa anuncia que tramita captura y extradición.

+Ya se hicieron las peticiones por Cancillería para que lo retengan mientras se tramita su traslado a Nicaragua.

+El ex ministro de Hacienda de Arnoldo Alemán condenado por una serie de fraudes y malversaciones al Estado, se encuentra en un país de Centroamérica.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:26

PAG - 2 -

+INSS: cumplen o las cortamos.

+Situación deprimente de las Provisionales.

+Inspecciones “in situ” captan el alto grado de inconformidad de los pacientes.

Tres presos por “el terror en Metrocentro”.

+Simulacro de bomba con móvil aún no conocido.

+Artefacto era un conjunto de tacos de madera con papel y mechas semejando a candelas de dinamita.

+En el paquete estaba un papel con escritura en idioma no determinado, pero ya produjo manifestaciones xenofóbicas contra los árabes.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



Editorial

La Prensa

El valor de la institucionalidad.

“El contraste entre un país donde existe la institucionalidad y se le respeta, y otro en el que las instituciones son atropelladas por los mismos funcionarios que las dirigen, se ha podido ver claramente durante los últimos días con lo que está ocurriendo en Costa Rica y Nicaragua. Pero la diferencia entre Costa Rica y Nicaragua no radica sólo en que allá hay institucionalidad y se respetan las instituciones, mientras que aquí ocurre todo lo contrario. También la gente es distinta: en Costa Rica la población se lanza multitudinariamente a las calles para condenar la corrupción y exigir que se castigue a los corruptos, pero en Nicaragua, cuando se convoca al pueblo a manifestarse contra la corrupción sólo responden unas cuantas personas. Las instituciones promueven los comportamientos de las personas incluyendo ante todo a los funcionarios, plasman los valores e ideales en la realidad social, influyen en la actuación política y reproducen y difunden los principios para y entre la sociedad. Esto significa que la armazón institucional tiene que ser fruto de un consenso libre, informado, responsable y honesto de los ciudadanos. No de la imposición de caciques autoritarios y corruptos



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:26

PAG - 3 -

que determinan cómo deben ser y a quienes deben servir —menos al pueblo— los poderes del Estado. Ésta es una escandalosa situación que, como dice la proclama del Inde, la ciudadanía no debería permitir que continúe”.

Opinión

La Prensa

Elecciones municipales y derechos de la niñez. (Walter Calderón Ramírez)

“Más allá de la retórica y de las promesas, la pregunta es cuánto de lo que prometen están dispuestos a cumplir. Una de las respuestas concretas podría estar en la propuesta que hizo años atrás Inifom: destinar el uno por ciento del presupuesto municipal para proyectos de desarrollo que beneficien a la niñez y la adolescencia. Pero ése es sólo el comienzo para resolver algunos de los problemas que afectan a la niñez y la adolescencia, como el trabajo infantil que afecta a unos 314 mil niños y niñas; espacios para recreación sana, seguridad ciudadana, seguridad vial para evitar accidentes de tránsito, pues es alta la cantidad de niños y niñas que mueren en las calles y carreteras de nuestro país. En fin, trabajar para que la ciudad sea más amigable para los seres humanos que viven en ella y particularmente los chavalos y chavalas. No olvidemos que un país que piensa en el futuro y cuida su presente, es un país que invierte en la niñez y la adolescencia”.

En letra pequeña. (Fabián Medina)

“MAGISTRADOS ¿Cómo confiar en una Contraloría dividida en bancadas, que ataca o defiende según la negociación política del momento? ¿Cómo esperar un fallo justo en una Corte donde los magistrados y jueces discuten las sentencias con los caudillos de su partido y votarán en uno u otro sentido, si y sólo si, le conviene a los intereses partidarios o empresariales de la gente que los tiene en el cargo? Está bien que don Enrique responda por lo que hizo, pero seríamos ingenuos si esperamos justicia de aquéllos que se han quitado el pasamontañas y la metralleta para ponerse toga y coger el mazo. MÁS DE LO MISMO Si alguna vez pensaron que con la Ley de Carrera Judicial podrían cambiar las cosas ¡olvídense! Puestos de acuerdos liberales y sandinistas, lo que se está armando con este nombre es un adefesio diseñado para que los caudillos sigan decidiendo quién está libre y quién en la cárcel a su gusto y antojo, y que los cargos se sigan repartiendo a la vieja usanza: “Uno para vos, otro para mí...Uno para vos, otro para mí...”.

El Nuevo Diario

Los intocables. (Orlando Núñez)

“La democracia nicaragüense crece y se desarrolla. Por primera vez en Nicaragua existe democracia para la izquierda. Sin embargo, nuestra democracia no ha podido detener la ofensiva del capital extranjero tomándose los recursos del Estado y de la Nación. La oligarquía en el gobierno está vendiendo la soberanía en pedazos a las empresas extranjeras. El plan de gobierno y el discurso de don Enrique Bolaños, es que los únicos que pueden salvar a Nicaragua son los capitalistas extranjeros y que el único criterio es la competitividad, los rendimientos y las ganancias de las empresas, por lo que le concede a éstas todas las facilidades fiscales y legales para devorar el patrimonio nacional. Esta es la política del gobierno neoliberal y oligárquico de Bolaños y del grupo



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:26

PAG - 4 -

que lo acompaña. Ministros que ganan 10.000 dólares, el sueldo más alto en toda América, siendo nuestro país tan paupérrimo como lo es. Funcionarios que se amparan de la impunidad del cargo y de la jerarquía tradicional de su color y su apellido, para escamotear la justicia, sin que nadie diga nada. No juguemos con la conciencia del pueblo, no provoquemos la inestabilidad, no tratemos a los funcionarios oligárquicos como intocables. No nos culpabilicemos por criticar a un señor de saco y corbata que vende nuestra patria, solamente porque es de familia aristocrática, no enajenemos nuestra inteligencia ni seamos ciegos al daño que en nuestro país han hecho los valores más arcaicos y retrógrados. Si queremos respetar nuestra incipiente institucionalidad, empecemos por desoligarquizarla”.

¿Destitución para luego merienda de negros? (Miguel Bolaños Garay)

“Insólito: cinco obedientes y sumisos funcionarios puestos en una mal llamada “contraloría de la república” piden campantemente de forma temeraria e ilegal la destitución del presidente de la república, cuando a sus amos no se han atrevido a tocar ni con una hebra de cabello, pese a sus reconocidos desmanes. Vaya funcionarios que nos gastamos. Nuestros impuestos pagan salarios de gente cuyo único objetivo es cubrir las espaldas de los dos mayores corruptos que ha dado el país. Hay uno de ellos incluso que le encanta robar cámara únicamente para tres cosas: defender a capa y espada al capo de capos prisionero de mentira en un hospital y atacar siempre al presidente o a uno de los candidatos a alcalde en la capital. Pareciera que no tiene nada más que hacer en su trabajo que dedicarse a estas tres cosas. Faltaría quizá el querer aparecer siempre como el campeón de la honestidad, algo que mueve a risa. Independiente de si pueden darse el gusto pedido o no, imaginemos por un segundo lo que pasaría luego de una supuesta destitución presidencial. Por ley, quien asume el puesto es el vicepresidente, o sea, el amo de El Chile de manera indirecta. ¿Su papel? El mismo de muchos otros: marioneta que “calienta” la silla por dos años, sin voz ni voto en la cosa pública. El nombramiento de ministros y resto de funcionarios sería lo mejor: regresan a sus asientos los Jerez, Aguado, Levy y hasta los Borge llenando de cárceles el país y suprimiendo la libertad de prensa. Desgraciadamente el presidente Bolaños no atiende consejos que llevan a poner en su lugar a tanto zángano corrupto. Cualquier otro presidente ya tendría en la cárcel a los culpables de que el país no avance, todo porque no los dejan meter las manos en los dineros y cosa pública. El desear recomponer y sanear las instituciones no basta, menos si las leyes no permiten. Pero si algún día Bolaños se decide a actuar en contra de la corrupción de manera más fuerte y decidida, contará con el apoyo de todos no sólo dentro del país, sino fuera del mismo”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Lista comisión contra Bolaños. (Pág. 3 A)

+Bancadas resuelven conformar de inmediato Comisión Especial que decidirá sobre la destitución del presidente Bolaños.

+Tres diputados liberales y tres sandinistas conformarían mayoría de esa comisión.

+Varias corrientes liberales buscan acercamiento. (Pág. 3 A)

+Buscar un acercamiento entre las distintas corrientes liberales, para conformar, si es preciso, una



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:26

PAG - 5 -

Gran Alianza Liberal, cuyo eje gire en los principios del liberalismo y no de personas, fue el objetivo del encuentro que sostuvo ayer Eduardo Montealegre, del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), con representantes de cinco organizaciones políticas de esa misma tendencia.

+Virgilio Godoy, del PLI, comentó que esa idea no es la primera vez que la plantean, existiendo actualmente condiciones para iniciar un proceso que derive en la unificación del liberalismo.

+Para Eliseo Núñez, el PLC ya no tiene la capacidad para aglutinar alrededor de ellos a las otras corrientes políticas, por esa razón es que son esas corrientes las que tienen que sentar las bases para hacerlo.

+No descartan que de concretarse la unificación, podrían acercarse a APRE.

+Juez Rojas se retira del caso Fiallos. (Pág. 6 A)

+Las razones por las que Rojas se separó del caso están fundadas en una solicitud del procesado Fiallos, quien adujo que el juez tiene interés personal en el proceso.

+El juez rechazó que haya amenazado a Fiallos con enviarlo a prisión, como aseguró el abogado defensor de Fiallos, Mario Orozco Scott.

El Nuevo Diario

+Preparan traslado electoral. (Pág. 4 A)

+CSE llevará boletas a RAAN y RAAS desde el 30 de octubre con 31 viajes aéreos para todo el proceso electoral.

+Arranca hoy protesta masiva de Transporte. (Pág. 5 A)

+Los transportistas inician hoy una jornada nacional de protesta entre las ocho de la mañana y las doce del día, para demandar al gobierno la aprobación del proyecto de ley que propone una banda de precios para pagar menos impuestos en la compra combustible, que según ellos, es la única salida para no afectar al bolsillo de los nicaragüenses.

+Nicaragua “en la cola” de la competitividad global. (Pág. 7 A)

+Nicaragua ocupa el puesto número 95 en el Reporte de Competitividad Global elaborado por el Foro Económico Mundial (WEF, en inglés), superada sólo por Honduras, Bolivia y Paraguay, que ocupan los puestos 97, 98 y 100, ubicándose como las tres naciones que menos han avanzado en ese tema a nivel latinoamericano.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses y Nubia Duarte

Invitado: Arturo Cuadra Ortegarray (Asesor Jurídico de la Asamblea Nacional)

Tema: Resolución de la CGR

+Cuadra afirmó que la CGR, de acuerdo al arto. 172 de la Ley creadora, tiene facultades para examinar temas como el del Presidente Enrique Bolaños y para aplicar multas e incluso para solicitar la destitución del cargo a cualquier funcionario público.

+También afirmó que dentro de las funciones de la Asamblea Nacional no está la de destituir a un



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:26

PAG - 6 -

Presidente, “y es ahí donde está el problema”, por tal razón los diputados tendrán que ver qué hacen con el dictamen que presente la comisión especial que verá el caso de la destitución del Presidente Bolaños.

+Cuadra indicó que no se debe confundir el tema de la destitución, con la incapacidad del Presidente, la cual es determinada de acuerdo a los criterios de los diputados y para eso se requiere de 2/3 (dos tercios) de votos para declara dicha incapacidad.

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitados: Dr. Gustavo Porras (Srio Gral FNT) / Dra. Vanesa Cordero (Fiscal Departamental Jinotepe)

Tema: Demanda de mayor presupuesto para salud / Labor de la Fiscalía

+Porras anunció que el 15 de octubre, cuando sea presentado el Presupuesto General de la República, realizarán una marcha hasta la Asamblea Nacional y estarán presente en la discusión “para lograr que el presupuesto sea distribuido de la mejor forma posible”.

+Según Porras, el Gobierno tiene planeado aumentar sólo 10 millones de córdobas al MINSa, por lo que hay que pelear para que presupuesto sea entregado en hecho, por programas y proyectos, no en bolsones.

+Indicó que en área de salud hay subejecución en cuatro proyectos, entre los que destacó la modernización del SILAIS de Managua.

+Dijo que el día de la marcha habrá tres puntos de concentración: El MITRABA, el Parque de Las Madres y la Casa del Obrero.

Canal 100% Noticias

Programa: **Voto 2004**

Presentador: Miguel Mora

Invitado Dr. Wilfredo Navarro (Primer Vicepresidente de la Asamblea Nacional)

Tema: Elecciones municipales (Repris 12-oct-04)

Canal 12

Programa: **Voto 2004**

Presentador: Danilo Lacayo

Invitados: Lic. Adonai Jiménez (CSE) / Lic. Alejandro Bravos (Dir. Ejecutivo de AMUNIC)

Tema: Elecciones municipales / Ley de Municipios

+Jiménez explicó que los ciudadanos que votarán con testigos, aparecerán en el Padrón Electoral de la jurisdicción donde votaron en las elecciones del 2000.

+Bravo explicó brevemente sobre la Ley de Municipios, donde se estipula que se deben formar Concejos de Desarrollo Municipal, algo que no ha sido cumplido en todos los municipios.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:26

PAG - 7 -

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Dr. Julio Ramón García Vílchez (Expresidente de la CSJ)

Tema: Presentación del libro "Manual de Amparo: Teoría, práctica y jurisprudencia"

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio Ya

Programa: **Hablan los transportistas**

Director: Gerardo Ferrey Marín

Tema: Ley del Combustible / Marcha de los transportistas

+Ferrey anunció que mañana realizarán una marcha los transportistas y llegarán hasta el Ministerio de Hacienda y Crédito Público para demandar al Gobierno que cumpla los compromisos asumidos con el sector transporte.

+Manifestó que los transportistas esperan que la Ley del Combustible no sea vetada por el Ejecutivo, ya que ésta será de gran beneficio para la población nicaragüense.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Invitado: Frank Rizo

Tema: Resolución de la CGR

+Payán insistió en afirmar que no ve de qué manera el Frente Sandinista le tienda la mano al Presidente Bolaños, después del campo pagado que publicó Daniel Ortega, donde le dice barbaridades al Presidente. "Además, si Ortega apoya al Mandatario, le traería costos políticos".

+Comentó que la situación de los nicaragüenses es difícil, "producto de tantas decisiones incorrectas de este gobierno, y con eso no sólo veo al Presidente en la cárcel, sino también a muchos ministros que inventan cosas".

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema: Comentarios sobre resolución de la CGR

+Miranda comentó que la situación del Presidente se está poniendo más difícil y que ahora los EE.UU. están pensando seriamente en dejar a la deriva a Don Enrique Bolaños.

+Miranda leyó un artículo publicado en Bolsa de Noticias, el que habla sobre el cambio de política de EE.UU. hacia Nicaragua, y después comentó: "Si los gringos dejan a la deriva a Don Enrique, yo creo que vamos a tener otro más en la celda".



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:26

PAG - 8 -

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+En Nicaragua la CGR solicitó al Parlamento la destitución del Presidente Enrique Bolaños por negarse a informar sobre el patrocinio de su campaña electoral. Ahora el Parlamento debe decidir si tramita o no la solicitud de destituir al gobernante. Los abogados de Bolaños confían en que el Parlamento rechazará la solicitud de destitución, porque dicen que se trata de una canallada que han confabulado sus adversarios. **(Noticiero Telemundo, Canal 29)**

+El Subsecretario de Estado de los EE.UU., Dan Fisk, mediante un comunicado oficial, ratificó el respaldo del Gobierno del Presidente George Bush al Gobierno del Presidente Enrique Bolaños, a quien califican como un Presidente democráticamente electo, que ha luchado con coraje contra la corrupción y a favor de un gobierno ético y transparente. El Gobierno de EE.UU. asegura que su política hacia Nicaragua seguirá siendo la misma y reitera que seguirán trabajando con el Presidente Bolaños y las demás fuerzas democráticas para terminar con la corrupción y traer la prosperidad. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Miembros de la bancada Azul y Blanco se reunieron con representantes del Ejecutivo para discutir la estrategia política que seguirán en los próximos días, a raíz de la solicitud de la CGR. Por parte del Gobierno participaron Julio Vega, Ministro de Gobernación, y Mario De Franco, Secretario de Estrategia. La reunión se realiza en casa del diputado Jaime Cuadra y hasta las 11:30 p.m. no había finalizado. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+En el Parlamento hay opiniones divididas en cuanto a la facultad de este Poder del Estado para destituir o no al Presidente de la República. El Primer Secretario de la Asamblea Nacional, Miguel López, señala que como la CGR no está pidiendo un desafuero, entonces no cabe aplicar el arto. 5 de la Ley 83, "por eso se decidió hacer una consulta jurídica a la Asesoría Legal de la Asamblea Nacional". Por su parte, el diputado Wilfredo Navarro manifestó que el caso del Presidente Bolaños no es un caso excepcional, sino "un caso más de una denuncia de corrupción contra un funcionario público y nosotros no le damos la connotación que los medios le quieren dar...". Mientras, el diputado Edwin Castro expresó: "Nosotros estamos en representación de los electores del Presidente, que es diferente, y la Constitución dice que la Asamblea Nacional puede destituir al Presidente, si se declara su incapacidad por 2/3 partes". **(TV. Noticias, Canal 2 / Telediario 10, Canal 10)**

+El COSEP emitió un comunicado en el que rechaza la resolución de la CGR solicitando a la Asamblea Nacional la destitución del Presidente de la República. Los empresarios agrupados en el COSEP instan a los diputados a no dar curso a este tipo de solicitudes, ya que atentan contra la institucionalidad del país. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Defensa, José Adán Guerra, advirtió que cerrarán filas para defender la institucionalidad del país, ante las intenciones de la CGR de que sea destituido el Presidente Enrique Bolaños. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+El Cardenal Miguel Obando Bravo dijo que hay que orar por Nicaragua y esperar que regrese el Presidente Bolaños para ver cuáles son los diferentes escenarios que se podrían presentar. Aseguró que orará al Espíritu Santo para que ilumine a los diputados y tomen decisiones acertadas respecto a la solicitud de destitución del Presidente. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Dirigentes del APRE sostuvieron una reunión con un grupo de embajadores latinoamericanos a



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:26

PAG - 9 -

quienes les expusieron el tema de la solicitud de destitución del Presidente Bolaños. Esta reunión se efectuó en la Embajada de México. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El gobierno podría vetar la Ley de Carrera Judicial por considerarla discriminatoria, basándose en el arto. 12, que dice que uno de cada cinco magistrados de apelaciones y dos de cada cinco jueces serán integrados de forma discrecional por la Administración de la CSJ. Sin embargo, tanto Wilfredo Navarro como Edwin Castro aseguran que cuentan con los votos suficientes para rechazar el posible veto parcial. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El diputado Orlando Tardencilla señaló que el artículo 12 de la Ley de Carrera Judicial desvirtúa el espíritu de la ley, y demuestra una vez más que el pacto sigue funcionando. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Transportistas de FETRACOLNIC aseguran que no se sumarán al paro de transporte anunciado para mañana (jueves), ya que el paro obedece a intereses políticos. El Sr. Antonio Betancourt dijo que ellos lo que buscan son reivindicaciones para su gremio y no ser objetos desestabilizadores del país. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El economista Róger Cerda se preguntó ¿De dónde saldrá el dinero para subsidiar el transporte colectivo? “A menos que se aumenten los impuestos, será el pueblo el que pague las consecuencias, y si no aumentan los impuestos deben decir a quién le van a quitar recursos para subsidiar el transporte”, respondió el economista. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El periodista Miguel Mora leyó un comunicado de prensa de la Embajada de Libia, donde se da a conocer que el Presidente Enrique Bolaños, durante su visita a Libia, habló mucho con Mu’ammarr Al Gadafi sobre el Libro Verde, pero no se habló específicamente de la condonación de la deuda de Nicaragua con ese país, ni de apoyo petrolero. “¿Será que Gadafi le cantó cero a Nicaragua?”, se preguntó Mora. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, será citado por la Comisión de Salud de la Asamblea Nacional para que responda sobre las medidas y planes sanitarios para atender un desastre natural o una acción terrorista. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+El juez David Rojas, del Juzgado Primero Distrito del Crimen, se separó del caso de Alejandro Fiallos, después que el defensor de Fiallos lo recusara por supuesta implicancia en interés en meter en prisión a su defendido. El caso pasará a manos de la Dra. Rosario Peralta, del Juzgado Tercero Distrito del Crimen. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+El ex Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, se reunió este miércoles con líderes del MSL, PLI, PALI y PLN para tratar el tema de la reunificación liberal. Estos líderes aseguran que la reunificación liberal pasa por una renovación en el PLC. Por su parte Montealegre reconoce que esta renovación que él propone no goza del apoyo de la cúpula del PLC. Según el periodista de Canal 12, esta mañana se había reunido el presidente del PLC, Jorge Castillo Quant, con estos mismos dirigentes para proponerles la unión liberal, pero dejando afuera a Eduardo Montealegre. “Todo esto proviene, supuestamente, de Arnoldo Alemán”, agregó el periodista. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12)**

+Según la encuesta realizada por el Instituto de Estudios Democráticos (IED), Pedro Joaquín Chamorro subió 8 puntos en las encuestas, luego que su madre le diera su apoyo públicamente. Sobre esto, el candidato sandinista, Dionisio Marengo, opinó que esto más bien es un signo de debilidad, porque demuestra que Pedro no puede valerse por sí mismo y tiene que recurrir a su

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:26

PAG - 10 -

mamá para que diga que es un buen muchacho. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El candidato a alcalde de Managua por el APRE, Alejandro Fiallos, recorrió algunos barrios del Distrito Tres, como parte de su campaña. Fiallos desestimó la más reciente encuesta del IED, que ubica a Pedro Joaquín Chamorro en primer lugar. **(TV. Noticias, Canal 2)**

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Lic. Adonai Jiménez CSE	Elecciones municipales	Voto 2004	Canal 12